



CLUB ATLÉTICO REAL ALEMANIA DE CALAMA

SIGUE CRECIENDO EL INTERÉS POR ATLETISMO EN LA REGIÓN.

Torneo "Promesas del Atletismo" reunió a más de 150 deportistas

Una excelente convocatoria tuvo la vigésimo primera edición del torneo "Promesas del Atletismo" organizado por el Club Atlético Real Alemania de Calama.

Más de 150 atletas -en categorías desde los 6 años en adelante y hasta todo competidor- se hicieron parte del campeonato realizado en la pista del Polideportivo Alemania.

Deportistas de los clubes Nilda Rojas, Deportivo Endurance Runners (Antofagasta), Atlético Chuquicamata y Atlético Real Alemania (Calama), y el Deportivo Olympia de Copiapó.

"El Atletismo calameño sigue muy vigente, en todo ámbito, y como institución estamos comprometidos con seguir fomentando este deporte y

siempre, bajo una mirada de formación integral para los niños y jóvenes de Calama", enfatizaron desde el club Atlético Real Alemania, organizador del evento.

Entre los resultados más destacados aparecen el primer lugar de Pascual Cortés (Nilda Rojas) en los 40 mts. U8; David Balderas (Atlético Chuquicamata) 1500 metros planos TC;

Sofía Vergara (Deportivo Olympia de Copiapó) 1500 metros planos TC; Máximo Orellana (Atlético Real Alemania) salto largo U16; Martina Godoy (Nilda Rojas) salto largo U16.

El próximo evento regional será el Programa Controles Atlético, programado para el 30 de agosto en el estadio "Calvo y Bascuñán" de Antofagasta. 🌱